



IDEOLOGIAS RUINOSAS

Aunque no se ha podido confirmar, se cree que la Operación Derribo va a llegar más lejos de lo que algunos piensan, y se van a demoler a golpes de piqueta algunas ideologías cuyo estado ruinoso amenaza un desplome sobre los sufridos ciudadanos, que faltos de la Liga y las quinielas se ven obligados a tragarse los manifiestos que los inquilinos de estas desvencijadas ideologías esparcen, sembrando la inquietud con el fantasma de la discordia y el resurgimiento de olvidadas rencillas.

Por lo visto se piensa dictar a una guapa taquígrafa una norma según la cual todas las antiguas ideologías que no hayan realizado mejoras ante el demoledor paso del tiempo para mantener su vigencia, mediante una evolución o incluso inyección en sus cimientos del espíritu del doce de Febrero, serán desalojadas, a poder ser por las buenas, de sus moradores, y un piquete municipal procederá a su derribo en evitación de posibles males.

Una vez realizada la demolición, los restos se venderán como saldos y trastos viejos a países subdesarrollados que precisen de nacionalismos autoritarios, liberalismos decimonónicos y demás artilugios, con lo cual se conseguirá, amén de librarnos de esos pelmas, unos importantes ingresos en materias primas.

CALVINO DE RIOJA



!!!BASTA YA!!!



¡Sí, basta ya de que cualquier recién llegado se impacienta por la llegada de la apertura, que vendrá a su hora y como está anunciado. Rechacemos los apresuramientos y osadías de quienes, como muestra nuestra información gráfica, quieren tomarse la cerradura por el mango.



COSAS DE LA APERTURA

Con el fin de potenciar un auténtico contraste de pareceres, una vez concluida la Feria del Libro, en las mismas casetas se piensa desarrollar la «Muestra de la destrucción del Libro». En el transcurso de la misma, todos los libros considerados nocivos por los carcas que ya sabemos se expondrán para su destrucción inmediata a la vista del público, utilizando para ello las más modernas técnicas y las pinturas más acrílicas (se está en tratos para que Cruyff se descubra una nueva afición y anuncie las pinturas que más daño inflijan a la letra impresa).

Profesionales experimentados en este tipo de actuaciones impartirán clases teóricas absolutamente gratis, y hasta los alumnos que destaquen, además de regalarles puntos canjeables en las pruebas de selectividad universitaria, se les permitirá llevar allí el libro que compraron en la Feria del ídem para hacerle cisco —por supuesto sin haberle leído demostrando el alto grado de civismo alcanzado. El público en general podrá hacer lo propio con lo más nefasto de su biblioteca pagando una exigua cantidad.

Como colofón a esta magna exposición, la Muestra será clausurada con una cremá espectacular, con fuegos artificiales y cohetes que elevarán las obras nefastas a grandes alturas, donde explotarán desperdigando sus cenizas por donde no puedan hacer daño a nadie. Se cree que algunas librerías, aunque no tengan caseta en el recinto ferial, colaborarían con la muestra, dejando apedrear tranquilamente sus escaparates.

EL PIPE

